

# Ein Kobold für die Whitebeard-Bande!!

## One Piece FF- Whitebeard Bande

Von -deko-

### Kapitel 2: 2. Erwachen und "Scheisse! Ace!"

Einige Tage vergingen in dem das rothaarige Mädchen, keinerlei Anstalten machte aufzuwachen. "Du sag mal, wie lange schläft die jetzt schon?" wollte der 2. Kommandant von seinen Kumpel mit der komisch aussehenden Haartolle. Der Angesprochene zündete sich nur eine neue Zigarette an und antwortete ihm grinsend "Ich weis nicht, aber für mich ist es besser das sie schläft!".

"Hä? Was meinst du damit?" "Na die Kleine meinte, dass sie mich umbringt weil ich sie einfach mitgenommen hab!" "Ha ha ha sag bloß du hast Angst vor ihr?" "Natürlich hat er das! Siehst du doch, eh. Aus lauter Nervosität wird er zum Kettenraucher!" mischte sich Whitebeard' s Vize in das Gespräch ein. "Hey, dass stimmt gar nicht! Ich bin von haus aus Kettenraucher!" versuchte sich die Elvis Imitation zu verteidigen.

Lautes Lachen erhellte das Deck der Moby Dick, ehe die Tür vom Innenleben des Schiffes zum Deck aufgerissen wurde und eine weibliche, zornige Stimme wutentbrannt los brüllte "Wo ist der Scheißkerl?! Ich bring ihn um! Lass mich los, ich brauch eure Hilfe nicht! Wo ist jetzt der Depp?!!" Alle Anwesenden erstarrten kurz in ihrem Lachen und drehten zu der Stimme. Aus der Tür trat der Schiffsarzt und Jasmin, die versuchten die wild gewordene Rothaarige zu beruhigen.

"Grurarara ein richtiges Energiebündel!!" ertönte plötzlich die Stimme des 10 Meter großen Käpt' n. Stille. Das junge Mädchen starrte ihn einfach nur hasserfüllt an, während er weiter sprach "Wie heißt du Kleine?" "Ich wüsste nicht was dich das angeht und nenn mich nicht Kleine ich bin nicht klein!!" "Wie soll ich dich den sonst nennen, wenn du mir nicht deinen Namen sagst?" "Fein Yuka!"

"Yuka also! Freut mich dich kennen zu lernen, ich bin Whitebeard und möchte dich in meiner Bande aufnehmen!" beschloss Newgate grinsend. "Du hast sie wohl nicht mehr alle! Als ob ich Befehle von so nen alten Sack annehmen würde!" giftete sie den lachenden alten Mann an, während sie sich aus dem Griff von Jasmin und dem Arzt befreite.

Wieder sagte niemand nur einen Ton und Whitebeard lieferte sich mit Yuka ein Wettstarren. Schritte näherten sich der Rothaarigen, die sie aber nicht bemerkte. Bis sich plötzlich eine Hand auf ihren Kopf legte und sie etwas zurück zog. "Du bist ja

richtig niedlich, wenn du wütend bist. Yuyu~ <3!" lachte Ace sie an.

Ihre blauen Augen sahen ihn völlig verwirrt an und versuchte sich nach kurzer Zeit aus seinen Griff zu befreien. "Pfoten weg! Und was soll überhaupt dieses Yuyu?!" "Na, ich fand den Namen irgendwie passend!" antwortete er ihr und tippte ihr mit den Zeigefinger auf die Nase. Genervt schlug sie seinen Finger von sich weg und wollte gerade etwas erwidern, als sie jedoch von einem "Grummel" unterbrochen wurde, dass anscheinend aus ihrem Magen kam. Schamröte schlich ihr ins Gesicht, erschrocken verschränkte sie ihre Arme vor der Brust und sah mit erhobenen Haupt in eine andere Richtung.

"Könnte es sein, dass du Hunger hast?" fragte er während er ein Lachen unterdrückte. "N-N-Nein!" versuchte sie sich zu verteidigen, dass aber nicht so richtig funktionieren wollte, da Ace sie schon längst mit sich gezogen hatte. "H-Hey wo willst du hin?" "Wohin wohl? Na, in die Küche! Du hast ja schließlich Hunger." erklärte er ihr allwissend, während er sie mit sich zog.

Unter Deck auf dem Weg zur Kombüse, begegneten sie niemanden. Da alle an Deck waren, um ihren Arbeiten nach zu gehen. Nach einiger Zeit gab sie sich geschlagen und nahm Ace's Hand, die er um ihre geschlossen hatte in ihre.

Überrascht wagte er einen kurzen Blick nach hinten. Wo er in das schüchterne Gesicht von Yuka sah, die vor wenigen Minuten noch so taff gewirkt hatte. Ein Lächeln schlich sich auf sein Gesicht und zog sie Freude strahlend weiter, bis sie in der Kombüse ankamen. "Setz dich einfach dort drüben hin, ich hol uns was zu Essen." grinste er sie an, ehe er zum Koch in der Küche verschwand. Staunend blickte sie sich um und ging zu dem Tisch auf den Ace gedeutet hatte.

Der Raum in dem sie sich befand war riesig und lange Tische zogen sich durch den Raum, wie auch Bänke. An dem Tisch an dem die Rothaarige nun saß befand sich zwischen zwei Bänken ein großer Thronartiger Stuhl und der Tisch war an dieser Stelle höher gelegen. Sie musste sich eindeutig am Kommandantentisch befinden.

Skeptisch musterte sie den Thron, wurde aber abrupt aus ihren Gedanken gerissen, als Ace ihr plötzlich einen Teller Fleisch vor die Nase stellte und sich mit einen eigenen noch größeren Teller neben sie gesetzt hatte. "Was guckst du so den Platz von Pops an?" fragte Ace das junge Mädchen, während er in eine Fleischkeule biss. "Ach nichts, ist schon gut. Aber sag mal wie heißt du eigentlich?"

"Wie du weist nicht wer ich bin?" "Nö, sollte ich?" "Hahaha du bist ja echt gut! Ich bin Portgas D. Ace, Kommandant der 2. Division der Whitebeardpiraten!" stellte sich die Feuerfaust stolz vor. "Aha und weiter?" "Nichts weiter!" "Und weshalb so stolz darauf? Anscheinend ist es ja keine Kunst in eure Bande aufgenommen zu werden." fragte sie ihn verständnislos, während sie ebenfalls in eine Fleischkeule biss.

Völlig perplex lies er seine Keule auf den Teller fallen, packte Yuka an den Schultern und drehte sie zu sich. "Spinnst du? Nur Leute die einen starken Willen, Stärke und die nötige Courage besitzen dürfen in die Bande!" "Ach und du besitzt das alles?" "Natürlich! Jeder von uns besitzt das!" "Aber wenn das jeder von euch besitzt was

unterscheidet euch Kommandanten von den anderen?“ stellte sie weiter Fragen und sah ihn überzeugt an.

“Ähm naja... das weis ich auch nicht so genau. Ich bin eigentlich nur Kommandant geworden, weil die Anderen es so wollten. Warum genau sie dies wollten, weis ich nicht.“ antwortete Portgas ihr ehrlich und kratzte sich verlegen am Hinterkopf. “Du bist ein komischer Kauz, aber irgendwie kann ich dich leiden.... Auf eine verdrehte Art und Weise.“ murmelte sie vor sich hin und beschäftigte sich wieder mit ihrem Essen. “Ich kann dich auch gut leiden!“ entgegnete er ihr frech grinsend und tat es ihr gleich.

Als die Rothaarige satt war, lehnte sie sich etwas zurück und schielte kurz zu Ace. Erschrocken sah sie ihn an, als sie bemerkte dass er mit dem Gesicht im Essen lag und sich nicht rührte. “Scheisse! Ace! ACE!“ schrie sie ihn an und wollte ihn gerade an den Schultern packen.

Doch plötzlich bemerkte sie eine Hand auf ihrer Schulter und erkannte das eher desinteressierten blonden Mannes, der mit offenem Hemd und der anderen Hand in der Hosentasche neben ihr stand. “Mach dir keine Sorgen! Er hat Narkolepsie, heißt er pennt öfters mal unterm Essen ein.“ erklärte er ihr. “Und das sagt ihr mir erst jetzt?... Warte mal wieso nur beim Essen? Und wer in drei Teufelsnamen bist du?“ stellte sie ihm zur Rede.

“Hm? Ich bin Marco Kommandant der 1. Divison und Whitebeards Vize! Und warum er nur beim Essen einpennt, weis niemand so wirklich. Aber jetzt hab ich mal ne Frage.“ antwortete er seiner Gegenüber und setzte sich mit ein paar der anderen Kommandanten an den Tisch. “Die da wäre?“ “Warum hat man Kizaru gerufen und wie hast du es geschafft ihn so fertig zu machen?“ “Das waren zwei Fragen“ “Ist mir klar. Also, eh?“

“Na schön, also man hat nen Admiral geholt weil ich nen Aristokraten niedergeschlagen hab. Aber zu meiner Verteidigung, der war selbst Schuld. Wenn man jemanden bis zu seinen Tod versklavt hat er’ s meiner Meinung nach verdient... Ach ja und um zu deiner nächsten Frage zu kommen ich hab mal von der Wind-Frucht gegessen, heißt ich kann Wind beherrschen und mit meiner Teufelskraft verstärke ich meine Schwertangriffe.“ erklärte sie ihm gelangweilt. Ace’ s der durch das ganze Gerede wach geworden ist, hatte sich nun wieder seinen Essen gewidmet und die anderen Anwesend schüttelten nur lachend den Kopf.